

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Pro-Gentechnik-Demo in Üplingen 2009 hat nichts genützt, nun wird der Schaugarten geschlossen. Foto: Jörg Berstedt

Forum will Bürger zur Vernunft bringen

Veröffentlicht am: 08.07.2010

Mit der neu gegründete Initiative "Forum Grüne Vernunft" will Gentechnik-Lobbyist Uwe Schrader Bürgerinnen und Bürger von den Vorteilen der "Grünen Gentechnik" überzeugen. Schrader ist Vorstandsvorsitzender des Gentechnik-Lobby-Vereins InnoPlanta, der sich aktiv für die Einführung der Gentechnik in der Landwirtschaft einsetzt sowie FDP-Landtagsabgeordneter in Sachsen-Anhalt. Dass sich bisher Privatpersonen überwiegend in Initiativen gegen Gentechnik engagieren, ist ihm ein Dorn im Auge. Der überwiegende Skepsis gegen-

über Gentechnik in der Bevölkerung will der Verein Aufklärungsarbeit und Aktionen entgegenseetzen. Dafür sollen Fürsprecher und Unterstützer gewonnen werden, die regionale Gruppen aufbauen. Diese sollen offensiv über Gentechnik informieren und auch Feldzerstörungen und -besetzungen bekämpfen.

Links zu diesem Artikel

- zds-bonn.de: Forum Grüne Vernunft: offensive Informationen zur grünen Gentechnik